

# Padeltennis für Schüler - Spiel, Spaß & Bewegung!

**GWR**

PADEL GMBH



# PADEL-TENNIS

**Ein Teamsport, der mit Begeisterung bewegt.**

## DER SPORT

Dieser neue Trend ist ganz einfach zu beschreiben, denn es handelt sich um eine Mischung aus Tennis und Squash.

Diese Sportart ist sehr leicht zu erlernen und die Kosten für das Equipment sind sehr überschaubar. Besonders hervorzuheben gilt, dass selbst Neulinge spätestens nach 30-45 Minuten in der Lage sind, ihr erstes Match zu spielen.

**Es macht somit von der ersten Minute an riesigen Spaß!**



## DER STANDORT

Die GWR Padel GmbH wird von Robert Greibich und Michael Achleitner geleitet. Es werden **2 Padelplätze** betrieben, sodass auch größere Gruppen zeitgleich spielen können. Die Padelcourts befinden sich in Greinsfurth bei Amstetten- genauer gesagt direkt bei den Tennisplätzen in der Waidhofnerstraße 4.

Die Plätze sind einfach mit den **öffentlichen Anbindungen** City-Bus oder Zug erreichbar.

Vor Ort gibt es auch die Möglichkeit Getränke oder Snacks zu erwerben.

## DIE METHODE

Wir möchten früh ansetzen und Schulklassen im Turnunterricht zu uns einladen, um **Begeisterung** fürs Padelspielen zu entfachen. Damit dieser Freude regelmäßiges Üben folgen kann, organisieren wir bei Interesse auch gerne einen Padeltrainer, bieten entsprechende Ermäßigungen für Platzreservierungen bei Schülern o.Ä. an.

**JEDES KIND SOLL UNKOMPLIZIERT DIE MÖGLICHKEIT BEKOMMEN,  
SICH IM SCHULALTER FÜR PADEL TENNIS ZU BEGEISTERN.**



## PADEL TENNIS IN SCHULEN - VORTEILE FÜR SCHÜLER

**Niedrige Einstiegshürde:** Padeltennis ist weit weniger komplex als Tennis und es kann von Schülern jeden Alters gespielt werden. Es braucht auch keinerlei Vorkenntnisse!

**Förderung von Bewegung und Gesundheit:** In Zeiten von Smartphones und digitaler Unterhaltung ist es wichtiger denn je, Kinder und Jugendliche für körperliche Aktivitäten zu begeistern.

**Teamegeist und soziale Interaktion:** Da Padeltennis im Doppel gespielt wird, fördert es Zusammenarbeit, Kommunikation und den sozialen Austausch unter Schülern.

**Unterstützt Koordination und Reflexe:** Der Sport stärkt nicht nur den Körper, sondern auch die Konzentration und die Reaktionsfähigkeit.



## DIE ORGANISATION

Zum Kennenlernen von Padeltennis müssen sich Schulen keine Sorgen um Ausrüstung etc. machen- die Schläger und Bälle können bei Bedarf bereitgestellt werden. Ebenso bieten wir eine professionelle Einführung für Lehrer an, damit sie das Spiel selbst verstehen und Schüler anleiten können.

Padeltennis kann nicht nur als reguläre Sportstunde, sondern auch als Angebot für einen "Workshop" oder als Ausflugsziel an einem Aktivitätstag genutzt werden.

Bei weiterem Interesse können auch Padelturniere zwischen Klassen, Schulen oder Bundesländer (z.B. [www.schoolspadeltour.at](http://www.schoolspadeltour.at)) angeboten werden, um den **Wettbewerb** und die **Motivation** zu fördern.



Es ist uns ein Herzensanliegen unsere **Begeisterung** zu teilen – darum kommt vorbei und lasst euch auch faszinieren. Dadurch könnt ihr den Schülern und auch euch selbst die Gelegenheit bieten den Trendsport auszuprobieren.

Bis bald – zum persönlichen Gespräch oder Austausch.  
Wir freuen uns schon!

Das GWR-Team



**GWR**

PADEL GMBH

**Kontakt:**

GWR Padel GmbH  
Leinerstrasse 6  
3300 Greinsfurth

**Weitere Infos:**

+43 664/8182447 oder [gw@padel-gmbh.at](mailto:gw@padel-gmbh.at)

